

ENTREVISTA ELENA

Hola a todos! Soy Elena y este verano he ido a Portland Yacht Club a trabajar.

Al llegar allí, lo que más me sorprendió fue la consideración que tienen todos por nuestro trabajo, agradeciendo cada cosa que hacíamos, al igual que la organización del club. Enseñar vela en otro país fue muy especial, cumplir un sueño y, sobre todo, muy fácil gracias al acogimiento de todos, tanto niños como otros instructores.

En cuanto a desafíos, yo diría que la presión de querer hacerlo bien en todo momento, y sobre todo me costó un poco ganar soltura con la lancha, pero una vez empiezas solo necesitas horas de práctica. Esta experiencia me ha enriquecido como persona y como navegante. Como yo digo, ha habido un antes y un después de USA, con una versión más segura, más independiente y con más ganas de seguir cumpliendo sueños y aprendiendo.

100% recomendaría la experiencia a todo el mundo, porque aunque tengáis miedo, vale mil veces la pena los nervios y lágrimas de la noche anterior, ya que al final todo salió increíble y fue un verano brutal.

Gracias a Work and Sail el proceso fue mucho más fácil y, sin duda, destacaría lo atentos que estuvieron tanto antes de irme como durante los tres meses.